

Editorial

Estimados lectores de FABICIB, es un placer entregar por decimonoveno año consecutivo esta publicación anual de la Facultad de Bioquímica y Ciencias Biológicas, que se ha transformado en una herramienta muy importante para la difusión del conocimiento generado no sólo en nuestra Casa de Estudios, sino también en varias instituciones del sector académico científico que encuentran en ella un canal válido y reconocido para sus publicaciones.

Este nuevo número, presenta una importante cantidad de trabajos en varios campos del conocimiento (salud pública, microbiología, nutrición, administración de la salud) que aportan al crecimiento del acervo científico nacional y regional. También se presentan ponencias y resúmenes de conferencias del 3er Simposio Argentino de Procesos Biotecnológicos (SAPROBIO) organizado a en diciembre de 2014 por nuestra Facultad. Este simposio reunió a más de 300 especialistas argentinos, de países limítrofes e invitados especiales de diferentes naciones del mundo. En este simposio se trataron temas de relevancia para la Biotecnología y sus procesos productivos.

Este ha sido un año muy importante para nuestra Facultad ya que por segunda vez la carrera de Bioquímica ha tenido la máxima acreditación por la CONEAU, lo que reafirma no sólo el compromiso institucional con la Calidad de las propuestas académicas que en ella se dictan, sino también un reconocimiento al trabajo de todos sus docentes investigadores, no docentes, alumnos y graduados de la Facultad. Este logro es un esfuerzo colectivo que agradecemos y nos compromete a seguir trabajando en el camino que se ha trazado en nuestra institución.

Por otro lado, este año logramos la aprobación de un proyecto de carrera de posgrado que posiciona a la Facultad en un nuevo espacio que no contábamos: un doctorado binacional. Desde el año pasado y con el financiamiento del Centro Universitario Argentino Alemán (CUAA-DAHZ) estamos desarrollando un Doctorado en Bioquímica y Biología Aplicadas con la Universidad Tecnológica de Dresden (Alemania) que permitirá a varios grupos de I+D de la Facultad poder encarar proyectos binacionales con una importante movilidad de alumnos de doctorado y de profesores; lo que redundará en una mejora de las líneas de investigación potenciando la calidad científica de la institución.

Todo esto se enmarca en un plan de desarrollo institucional que apunta a la mejora continua de la calidad educativa, al crecimiento científico-tecnológico y al impacto que estos conocimientos tienen en el desarrollo socioproductivo local y regional; aportando desde la Universidad Pública a la mejora de la calidad de vida de los individuos.

En este sentido FABICIB es un canal muy potente para difundir los conocimientos generados, por lo que invitamos a los investigadores a seguir difundiendo sus trabajos por intermedio de esta y esperamos que los lectores puedan encontrar en sus páginas material útil para el desarrollo de su actividad científica.

Javier Lottersberger
Decano